

Antrag Nr. 15-O-24-0004

Ortsbeirat

Betreff:

Kontrollen abgestellter und abgemeldeter Fahrzeuge

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Ortsbezirk von Amöneburg regelmäßig Kontrollen abgestellter Fahrzeuge durchzuführen.

Begründung:

Seit einigen Monaten ist verstärkt zu beobachten, dass Amöneburg immer mehr als Abstellplatz und „Autofriedhof“ missbraucht wird. Häufig findet man Fahrzeuge ohne Zulassung und/oder ohne gültiger HU am Straßenrand und in den Wohngebieten. Außerdem werden oft über einen längeren Zeitraum (Wohn-)Anhänger abgestellt. Dies verschandelt das Ortsbild und führt verständlicherweise zu Unmut bei den Bürgerinnen und Bürgern.

Mainz-Amöneburg, 14.01.2015

Maike Sultana
Ortsvorsteherin